
Photovoltaik öffentliche Gebäude

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Die Wiener Volkspartei
Mariahilf, der SPÖ Mariahilf, der Grünen Alternative Mariahilf sowie von NEOS – Das
Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 26.
September 2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständige Vizebürgermeisterin
Kathrin Gaál zu ersuchen, den aktuellen Stand der Wiener Sonnenstrom-Offensive
im Hinblick auf die Anbringung von Photovoltaikanlagen auf den Dächern der
städtischen Wohnhausanlagen in Mariahilf zu übermitteln.

Begründung

Die ÖVP Mariahilf hat im Dezember 20222 einen Antrag zum Einsatz von
Photovoltaik auf den Dächern der städtischen Wohnhausanlagen in Mariahilf
eingebracht, der im Umweltausschuss diskutiert wurde. Gerade in den Innen-Gürtel-
Bezirken brauchen wir mittelfristig den Ausbau erneuerbarer Energien; hier sehen wir
die Stadt Wien in einer Vorreiterrolle. Im Rahmen einer schriftlichen Stellungnahme
teilte Gaál mit, dass öffentliche Gebäude auf Eignung geprüft würden. Die
Bezirksvertretung ersucht die zuständige Vizebürgermeisterin, über den aktuellen
Stand zu berichten und erneuert den Wunsch, das Potenzial der städtischen
Wohnhausanlagen zu nützen.
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